

16 Kalinya Sejak Menjabat Pj. Bupati Kerinci, Asraf Kembali Gelar Safari Jumat dan Serahkan Bantuan CSR Bank Jambi

Soni Yoner - KERINCI.XPRESS.CO.ID

Mar 8, 2024 - 20:48



KERINCI,JAMBI – Pada Jumat, 8 Maret 2024, Penjabat Bupati Kerinci Asraf kembali mengadakan Safari Jumat yang berkesan. Kali ini mengambil lokasi di Masjid Syuhada Desa Pugu Semurup Kecamatan Air Hangat Barat.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi wadah untuk menjalin kebersamaan dengan masyarakat, tetapi juga menjadi momen penting untuk membangun komunikasi langsung pemerintah daerah dengan masyarakat.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Asraf didampingi oleh Sekda Zainal Efendi, Para Kepala Perangkat Daerah, Camat, dan Forkopimcam serta Pemerintah Desa se Kecamatan Air Hangat Barat, tidak hanya sebagai bentuk dukungan tetapi juga sebagai wujud komitmen untuk dukungan sosial yang

memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Salah satu sorotan utama dari acara tersebut adalah penyerahan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) Bank Jambi yang diberikan langsung oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf kepada masyarakat setempat. Bantuan tersebut diharapkan dapat membantu kegiatan pembangunan masjid, kegiatan adat dan kegiatan kepemudaan di Desa Pugu Kecamatan Air Hangat Barat.

Tidak hanya itu, selama acara berlangsung, Asraf juga berkesempatan untuk berdialog dan memberikan arahan terkait pembangunan dan kemajuan daerah serta ucapan terima kasih atas suksesnya pelaksanaan pemilu 2024 yang baru saja dilaksanakan dan juga beberapa pesan dalam mendukung kegiatan pemerintahan nantinya.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat kabupaten kerinci khususnya masyarakat di desa Pugu Semurup yang telah ikut mensukseskan penyelenggaraan pemilu tahun 2024 dengan aman dan sukses, kita sudah berhasil menepis prediksi yang dikhawatirkan oleh pemerintah pusat yang semula menganggap pemilu di kabupaten kerinci akan berpotensi kisruh” ujar Pj. Bupati Asraf.

Pj. Bupati Asraf juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat atas dukungannya yang telah mensupport kegiatan-kegiatan pemerintah daerah termasuk kegiatan safari jumat yang dilaksanakan setiap minggunya ke berbagai wilayah di kabupaten kerinci, sampai pada yang ke 16 kalinya ini di desa pugu semurup sejak dirinya ditunjuk sebagai penjabat bupati kerinci.

“Kami juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat kabupaten kerinci yang telah mensupport kegiatan-kegiatan pemerintah daerah termasuk kegiatan safari jumat yang dilaksanakan setiap minggunya dan ini adalah yang ke 16 kalinya, yaitu di masjid syuhada desa pugu semurup, sejak kami ditunjuk sebagai penjabat bupati kerinci, mudah-mudahan kegiatan ini akan terus kita laksanakan” tutup Pj. Bupati Asraf.

Dengan kehadiran Pj. Bupati Kerinci Asraf bersama para pejabat dan para tokoh masyarakat wilayah setempat, Safari Jumat yang telah ke 16 kali nya diadakan sejak kepemimpinan Pj. Bupati Kerinci Asraf ini tidak hanya menjadi ajang rutin ibadah, tetapi juga menjadi momentum yang memperkuat hubungan antara pemerintah dan masyarakat, serta menegaskan komitmen bersama untuk membangun daerah yang lebih baik.

Hal ini menunjukkan bahwa Pj. Bupati ASRAF tidak hanya sebagai pemimpin yang berada di atas, tetapi juga sebagai sosok yang dekat dan peduli dengan kebutuhan rakyatnya.